

**CUATRO MIL ESTUDIANTES SE INSCRIBIERON PARA CONOCER OFERTA ACADÉMICA**



Esta feria vocacional es una iniciativa que no solo disfrutan estudiantes del Colegio La Salle, sino también alumnos de otros establecimientos y personas egresadas que desean estudiar una carrera universitaria.



Dentro de los 30 expositores de este año, el Colegio La Salle también tuvo a sus representantes, quienes destacaron los valores institucionales de su establecimiento.

# FERIA VOCACIONAL DEL COLEGIO LA SALLE Y UCM está abierta hasta hoy en la Alameda de Talca

• Los alumnos pudieron conocer los planes educativos de universidades maulinas y de otras regiones, además de institutos profesionales, centros de formación técnica y fuerzas armadas.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN  
 FOTOS: CARLOS ALARCÓN DUARTE

**TALCA.** En el bandejón central de la Alameda Bernardo O'Higgins, desde ayer y hasta hoy, a las 17:00 horas, estará abierta la vigésimo séptima versión de la tradicional feria vocacional del Colegio de La Salle, en colaboración con la Universidad Católica del Maule (UCM), donde 30 instituciones de educación superior y de fuerzas armadas, se ponen al servicio de los estudiantes de enseñanza media y egresados de la Región del Maule para dar a conocer su oferta. La orientadora del Colegio de La Salle, María Verónica Letelier, recaló que "esta feria vocacional Lassallista, que se organiza hace ya 27 años y que es abierta al público dentro del contexto del mes de la solidaridad en nuestro colegio, es una fiesta educativa. Tenemos inscritos cuatro mil estudiantes que van a venir en ambas jornadas y lo que buscamos es que los chicos tengan la posibilidad de ver diferentes alternativas". En tanto, la directora de comunicaciones de la UCM, Orietta Dennett, destacó que "la feria vocacional lasallista se ha instaurado como un evento relevante para la educación regional, donde las y los jóvenes de enseñanza media y egresados pueden recibir una sólida y



Uno de sus organizadores, la Universidad Católica del Maule, destaca con varios stand divididos por áreas y su amigo "Ucemito", que recorre con entusiasmo las instalaciones de esta feria vocacional.

completa información sobre las múltiples opciones que tienen para desarrollar su futuro profesional". Asimismo, recaló que "queremos que todos los estudiantes de diversos establecimientos tengan la posibilidad de acercarse y conocer a más de 30 instituciones, entre universidades, CFTs y fuerzas armadas".



Otra institución a la cual los jóvenes se acercaron con entusiasmo fue la Policía de Investigaciones, la cual además de informar sobre su proceso de admisión, le mostró implementos de trabajo.



También estuvo presente, la Universidad de Talca, que informó en detalle sus carreras y su proceso de admisión 2026, a los jóvenes y las estudiantes que visitaron su stand.



Carabineros de Chile, con sus escuelas de formación y unidades, también estuvieron presentes en este evento, que ya es una tradición en la capital regional.



En esta versión XXVII, la Escuela de Suboficiales del Ejército, fue uno de los stand más visitados por los estudiantes, quienes pudieron resolver sus dudas, respecto a su proceso de admisión.



Otra de las instituciones que tuvo un alto interés por parte de los estudiantes y egresados, al igual que estos jóvenes del Colegio María de Talca, fue el CFT San Agustín, donde solicitaron y recibieron información.